

## 令和元年度 園評価委員意見

## なかいす認定こども園

項目	評価 (自由記述)	評価 (自由記述)	評価 (自由記述)	◎その他、こども園の教育・保育をご覧になって思われたことを自由にお書きください。
1 こども園教育全般について ・保育内容など	・重点目標である「元気に仲良く遊べる子」「あいさつのできる子」「思いやりのある子」「自己表現のできる子」を目指して、各年齢にそった目標をおろしてきて、全職員で取り組んでいるように思う。	・年齢に合った保育が計画され、実施されていて良いと思います。 ・異年齢間交流も重視して取り組んでいて良いと思います。	・ほとんど参観に行けなかつたため、全般的な内容しかコメントできず、申し訳ありません。 ・教育部と保育部の違いについてもう少し勉強したいと思います。	・子育て支援の「ひよこくらぶ」に足を運ぶ親子が増えてくることを願っています。 ・今年度新たに園内公開保育の取り組みをされていましたが、より良い保育を目指そうという姿勢が感じられ、素晴らしいことだと思いました。 ・自分の思いを十分表現しきれない子、自分のペースで動きたい子、周りのかかわりがスムーズにいかない子等々一人ひとりが持つ特性を生かした保育が求められる時代になったと感じます。先生方の努力には本当に頭が下がります。これからも子どもたち1人ひとりがのびのびと園生活を楽しく過ごせるようよろしくお願い致します。
2 職員について ・子どもに愛情と誠意を持って接しているか。 ・子どものよさを引き出そうとしているか。	・指示だけでなく、こども自身に考えさせる待つ保育をしている姿がみられる。 ・それぞれを認めながら、こういうこともあると具体的に指導していた。	・子どもの思いに寄り添い、一緒に考えようとしている姿がありました。 ・一人ひとりに合った言葉かけをしている姿がありました。 ・職員間の連携については、もう少しお互いの意見を出し合い話し合うと良い場面が一部でみられました。	・個々をよく見、それぞれに合った対応ができているように思われます。 ・個への対応と全体を見る人が分担され、意思がよく通っている。	
3 子どもについて ・表情豊かに過ごしているか。 ・元気さにあふれているか。	・明るい表情で先生の話をよく聞いて動いている。 ・ゲームも負けたら、次少しでも頑張ろうと声かけし、こどもも、それに応えている	・楽しそうな顔、真剣に取り組んでいるキリリとした顔、ゆったりと過ごして顔と色々な表情が見られて良いです。 ・自分の思いを十分に表現しきれていない子への対応に患者錯認されていると思いますが、子どもたちの成長ぶりが感じられました。	・運動会で精一杯走ったり、表現運動をしたりする姿はけなげさだけでなく明るさや自信に満ちた表情も多く見られ、素晴らしいです。	
4 地域・保護者との連携について ・親しみやすい園だと感じられるか。	・保護者からの要望に、改善できるところは思いに沿うようにされてきており、年を追うごとに、相互が近づいてきていると思う。	・3年目となり、地域のこども園として定着してきたように思います。 ・保護者との連携については、登園時のかかわりや、行事、アンケートなどの声を真摯に受け止め、丁寧に対応しようとしていたと感じました。	・小学校行事にも参加したり、散歩で立ち寄ってくれたりして、連携を意識してくださっている。	